

Brograma de Gobierno

2013 - 2017

"Rescatando los Valores, la Juventud y las Comunidades"

José L. Ferrer. M

CI. 18979941

Endryk Macho

12.468.029

"El Sistema de Gobierno más perfecto es aquel que produce mayor suma de felicidad posible, mayor suma de seguridad social y mayor suma de estabilidad política"

> SIMON BOLIVAR Discurso de Angostura, 1819

"Servir al pobre es hacerle un préstamo al Señor; Dios pagará esas buenas acciones". (Proverbios 19:17)



INTRODUCCIÓN

Pretendo enfrentar el desafío afianzado a palabra de Dios y así crear un concejo eficaz y abierto que represente los intereses de la comunidad en general.

Adicionalmente, como representante electo necesito transformar los programas en propuestas concretas de gobierno para poder mantener la confianza depositada en mi por los votantes. También tengo la tarea de supervisar el trabajo del alcalde y de la administración.

¿Qué pretendo aporta, como concejal al concejo municipal y a la comunidad de mi querido Municipio?

- ➤ Un entendimiento de la necesidad, importancia y posibilidades disponibles para lograr la participación de la ciudadanía, de las organizaciones civiles y de las comunidades en el proceso de gobierno local.
- Una comprensión a profundidad de las funciones de un concejal.
- Motivación para ser más creativo en la función como representante electo.
- > Exposición a herramientas prácticas para planear el trabajo como funcionario electo y a ejemplos de las posibilidades y oportunidades disponibles.
- > Apoyar profundamente las necesidades del pueblo meuroense a través de herramientas prácticas y eficaces que promuevan el buen desarrollo del pueblo.

El gobierno local debería reflejar las necesidades y aspiraciones únicas de la comunidad. La o el ciudadano promedio ve al concejal como un representante de su partido y como el rostro y la voz del gobierno local. Por lo tanto, es importantísimo que como concejal trabaje para representar exitosamente tanto al partido como las metas y necesidades de la comunidad.



EL PAPEL DE UN CONCEJAL

Los concejales tienen varios roles importantes como representantes electos de la comunidad, los cuales podrían incluir los siguientes, dependiendo del sistema político de su país:

- * Representar los intereses de su comunidad
- * Representar a su partido político
- Ofrecer oportunidades para que se escuche la voz de la ciudadanía y utilizar el aporte ciudadano para adoptar actas que gobiernen a la comunidad local
- Monitorear al ejecutivo
- ❖ Votar el presupuesto, con la finalidad de utilizar los recursos eficazmente
- Votar normas y reglamentos locales que rigen para la administración local
- Priorizar políticas al nivel local.

Como miembro del concejo debería actuar como un puente entre la ciudadanía y la administración local, lo cual implica estar visible y ser accesible a todos los ciudadanos, comunicándose con ellos continuamente. También debería realizar esfuerzos para desarrollar sus posiciones y propuestas conjuntamente con miembros de su partido, dado que representar los intereses de la población beneficiará a su partido y le permitirá construir políticas sólidas que podrían ser claves para su éxito futuro.

Una vez instalado en el concejo, las ideas que desarrolló basadas en los principios bíblicos en su partido serán sometidas a la prueba de qué tan eficaces pueden ser para mejorar la vida de las y los ciudadanos y la comunidad.

"Si el Señor no edifica la casa, en vano se esfuerzan los albañiles. Si el Señor no cuida la ciudad, en vano hacen guardia los vigilantes"

Salmos 127:1



Dos de las principales responsabilidades de un concejal dentro del concejo son:

- El monitoreo del ejecutivo
- administración del presupuesto.

Durante las sesiones del concejo se pide que voten sobre propuestas que regularán la vida de la comunidad local. Parte del proceso de votación es el debate sobre el lenguaje y contenido de la propuesta, un mecanismo importante para asegurar que la propuesta refleje las necesidades y prioridades de la comunidad.

Como miembro de una comisión del concejo, buscare estudiar el tema con el que está abordando y luego en función de elegir algunos asuntos, objetivos en los cuales enfocarse. Para que las presentaciones durante los debates sean más significativas y valiosas.

En una democracia que funciona, los funcionarios electos deben monitorear las acciones del gobierno. Es muy importante recordar que si bien el ejecutivo es responsable de la operación cotidiana de las unidades gobernantes a nivel local, es el concejo quien tiene la responsabilidad final de asegurar que se atiendan las necesidades de la comunidad.

Si no se están atendiendo las necesidades de la comunidad. Al no llevar a cabo o no concluir trabajos. NI programas cuya implementación ha sido aprobada y financiada por el concejo. Es la responsabilidad de los funcionarios electos y sus partidos, Cuestionar al gobierno y exigir acciones concretas.

Como miembro del concejo, una de mis responsabilidades es pedir explicaciones y detalles sobre las cifras del presupuesto, con el fin de mejorar la eficacia como miembro del concejo.

Los miembros del consejo deben velar porque ella una excelente administración de los recursos y presupuesto, ya que las discusiones sobre el destino de los fondos también deberán reflejar las necesidades, deseos y prioridades identificadas por los miembros y grupos del Municipio Mauroa.

"Servir al pobre es hacerle un préstamo al Señor; Dios pagará esas buenas acciones". (Proverbios 19:17)



Un proceso abierto y transparente en la toma de decisiones, es sumamente importante cuando se trata del presupuesto. Es necesario establecer un procedimiento para que la ciudadanía y los grupos de interés expresen sus comentarios y ofrezcan sus sugerencias para el "borrador" del presupuesto antes de que el concejo lleve a cabo su último debate público y tome sus decisiones finales. Cuanta más gente tenga acceso al proceso presupuestario, más legítimo será el presupuesto y estará sujeto a menos reclamos. Publicar el borrador del presupuesto o compartirlo con grupos organizados en la comunidad son ejemplos de maneras de garantizar el aporte de la comunidad a este proceso.

Como representante electo, se juega un rol importante dentro de la comunidad. Como concejal debo representar en el concejo los intereses de las y los ciudadanos y de la comunidad en general, incorporar a la ciudadanía y a los grupos de la comunidad en el proceso de toma de decisiones del concejo y comunicar abiertamente las políticas y las decisiones del gobierno local.

Lo principal como miembro del concejo es representar a la comunidad. Como miembros del concejo actuare como representantes efectivos de la comunidad, articulando las preocupaciones de la población, haciendo campaña a favor de la acción y, de ser necesario, desafiando a los que toman decisiones en otros niveles de gobierno a que protejan los intereses de la comunidad y sus poblaciones.

Unas de las que más me motiva es el poder ayudar a nuestra comunidad y involucrarlas en las tomas decisiones y para eso se necesita saber cuál es la posición de la comunidad en temas relevantes, Es decir para poder establecer estas posiciones, se programaran lugares y horas regulares en las que los ciudadanos puedan dialogar.

El concejo debe ser transparente en su toma de decisiones y deberá explicar sus acciones y políticas a la población. Si la población está incluida en un proceso que conduzca a una decisión difícil pero razonable, hay más probabilidades de que



las y los ciudadanos mantengan su confianza en el concejo y respeten las decisiones que se tomen en última instancia, el concejo también deberá estar listo y dispuesto a aceptar críticas justificadas y a examinar su trabajo constantemente para asegurar su calidad.

Debo velar porque el concejo sea un lugar donde se puedan escuchar las diversas opiniones de la comunidad. En muchos casos, la conformación del concejo reflejará la identidad de la comunidad y su diversidad política.

Para que podamos velar por el bienestar de nuestro municipio, tenemos que como ciudadanos reflexionar acerca de las necesidades y deterioro de nuestra sociedad la cual se encuentra sumergida en muchos vicios que afectan a las familias y al desarrollo de nuestro amado pueblo, con la ayuda de nuestro Señor Jesucristo podremos revertir esas acciones siendo honestos, teniendo compasión de nuestra comunidad, y buscando la ayuda de Dios en todo momento.